

# Gelar Culinary and Fashion Festival, FKIP USK Jalin Kolaborasi dengan Mitra Dunia Kerja

Category: Edukasi

written by Redaksi | 25/11/2024



**ORINEWS.id** – Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan ([FKIP](#)) Universitas Syiah Kuala ([USK](#)) menyelenggarakan Culinary and Fashion Festival sekaligus pameran hasil karya serta implementasi kerja sama dengan mitra industri dunia kerja di Auditorium Lantai 3 FKIP setempat, Senin (25/11/2024).

Acara ini menegaskan komitmen FKIP USK dalam memperkuat hubungan dengan mitra dari berbagai sektor, baik internasional, nasional, maupun lokal.

Dalam sambutannya, Dekan FKIP USK, Dr. Drs. Syamsulrizal, M.Kes, menyampaikan apresiasi kepada mitra industri dunia kerja yang telah berhadir di acara tersebut.

“Bapak dan Ibu adalah mitra terbaik kami, dan kami berharap

kerja sama ini terus berlanjut. Kami juga terbuka untuk pertemuan lebih intensif di lain kesempatan untuk melihat potensi yang ada,” ujarnya.

Syamsulrizal juga menegaskan kesiapan Prodi Pendidikan Vokasi dan Kesejahteraan Keluarga (PVKK) dalam menyerap ilmu dan keterampilan dari mitra dengan segala keilmuan dan kepakaran yang ada.

“Mahasiswa kami siap belajar dari pengalaman Bapak dan Ibu. Para alumni kami juga siap bergabung di dunia kerja apabila memiliki potensi. Sementara dosen dan pimpinan FKIP siap memperluas jejaring dan kolaborasi dengan bapak dan ibu dalam berusaha,” tambah Syamsulrizal, Dekan yang sudah berhasil membawa 13 Prodi FKIP USK meraih akreditasi unggul dalam 3 tahun terakhir.

Kegiatan ini merupakan inisiatif dari Himpunan Mahasiswa Pendidikan Kesejahteraan Keluarga (HIMADISGA) dan menjadi persembahan mahasiswa PVKK untuk program studi tercinta.

Dra. Fitriana, M.Si., selaku panitia pelaksana Implementasi Kerjasama dgn Mitra Industri dan Dunia Kerja (IDuKa), menjelaskan, festival ini sekaligus menjadi penutup kegiatan implementasi kerja sama tahun 2024 dan pembuka untuk program kerja bersama di tahun 2025.

“Beberapa kegiatan sudah dilakukan dan kegiatan festival ini adalah penutup dan pembuka atas kegiatan yang terus berkelanjutan dengan mitra industri dunia kerja yang hadir pada pertemuan ini untuk tahun 2025 dan masa akan datang,” pungkasnya.

Seremoni juga diwarnai dengan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (MoA) antara FKIP USK dan sejumlah mitra industri dunia kerja, seperti King Sejong Institute (Korean Cultural Centre Aceh), Ija Kroeng, Yanwar Bestari Atelier, U Konveksi, Eldina, De Inaa Taylor, Wardah Kosmetik, Pion Apparel, Attariki, Urban Tea House, Harvies Coffee, dan Portola Arabia Hotel.

Acara ini turut dihadiri oleh pimpinan dekanat FKIP, termasuk Wakil Dekan I Dr. Sanusi, M.Si., Wakil Dekan III Drs. Abu Bakar, M.Si., Ketua Prodi PVKK Dra. Rosmala Dewi, M.Pd., serta para dosen di lingkungan FKIP.

Festival ini ditutup dengan atraksi budaya dan pertunjukan seni dari mahasiswa PVKK FKIP USK.[]